



**Nombre del alumno: Jose Manuel  
Vazquez Pérez**

**Nombre del profesor: Alma Rosa  
Alvarado Pascacio**

**Licenciatura: Ciencias de la Educación**

**Materia: Introducción a la Ciencias**

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo: Ensayo**

Ocosingo Chiapas a 10 de octubre de 2020.

## Educación como sistema

### Introducción.

En este trabajo hablaremos de la importancia de la educación como sistema ya que tienen una relación entre sí y al estar íntimamente relacionados con la naturaleza, ya que es el fundamento necesario para el crecimiento humano y el desarrollo del mundo. Las diferentes etapas o niveles que tiene, iniciando desde preescolar hasta el nivel superior.

### Desarrollo.

Como ya había mencionado anteriormente que la educación como sistema ejerce una gran importancia en el nivel educativo, ya que cabe mencionar que se puede contar como elementos del sistema de la educación, el sistema escolar, la familia, los medios de comunicación, los grupos religiosos y organizaciones políticas.

Cada país cuenta con un sistema educativo diferente, como el caso de la educación venezolana se compone de subsistemas, niveles y modalidades. Los componentes de un sistema pueden ser señalados como, el contexto las entradas, los procesos, las salidas y la retroalimentación.

Estos elementos deben ser practicados por los alumnos, docentes, padres de familia y todas las personas que están involucrados en la educación. Tal vez nos preguntamos ¿cómo se aplican estos elementos?, pues motivando a los estudiantes en alcanzar sus metas u objetivos que quieran lograr como profesionistas, ya sea facilitando un mejor estudio de acuerdo con sus habilidades, realizando proyectos, actividades culturales y sociales para tener una mejor adaptación con todo lo que nos rodea.

Para tener un sistema de educación equilibrada debemos de tomar en cuenta que es necesario llevarnos bien con todos los que la integran. Ya sea en la convivencia familiar, en lo económico y en un cuidado adecuado de cada integrante o cada individuo, como en la alimentación, en la salud física y mental para tener un buen equilibrio.

Como anteriormente mencionado que cada país tiene un sistema diferente toca mencionar que México se conforma de una manera diferente ya que cuenta con los educandos, los educadores, las autoridades educativas, los planes, programas educativos, los materiales e

instrumentos que se trabaja, cabe mencionar que también la conforma las instituciones particulares con valides oficial.

De la misma forma cuenta con los siguientes niveles educativos, inicial, preescolar, primaria, secundaria, media superior (bachillerato) y nivel superior entre otras. Cuenta con dos grandes modalidades, escolarizada y no escolarizad, que seria la escolarizada son aquellos que los alumnos puedan asistir a la escuela diariamente y la no escolarizada o semi escolarizada, ayuda a los estudiantes a concluir sus estudios sin que asistan diariamente a la escuela ya sea los sábados o domingos.

Bueno, creemos que es de suma importancia conocer a fondo los niveles del sistema educativo, la inicial que ayuda a las madres trabajadoras con la creación de las guarderías, el nivel preescolar, tiene como objetivo fomentar la convivencia, el respeto y el desarrollo de un lenguaje de niños de a 5 años, el nivel primaria tiene como objetivo asegurar la correcta alfabetización, ya que es la etapa donde el alumno logra captar más información, el nivel secundaria tiene como finalidad la preparación mas completa de los estudiantes, como en la forma de pensar y en ver la vida, el nivel medio superior ( bachillerato) prepara técnicos o para el trabajo profesional y el nivel superior, es ejercer la profesión que el alumno estudió, con la finalidad de poner en practica lo a prendido. Hay que mencionar que en nuestro país los niveles preescolar, secundaria y media superior (bachillerato) son de tres años, primaria es de seis años y el nivel superior es dependiendo de la carrera de 3 a 5 años, más mas el año de servicio, por lo regular es de un año.

## Conclusión

llegue a la conclusión que el sistema educativo es de suma importancia ya que gracias a ello, podemos cambiar el mundo, poniendo en practica todos los elementos que la conforman y también formar personas con buenos valores, respetando la sociedad y la cultura de cada país, otra importancia que tiene el sistema educativo es que con los niveles que proporciona podemos conocer mas de nuestra cultura y la historia de nuestro país, ya que cuenta con materias que nos proporciona la información adecuada y en que también ayuda a las personas que carecen de educación, facilitándole con elementos o subsistemas que se adapten de acuerdo a las necesidades y condiciones de vida, por esa razón es buena la creación del sistema educativo, por que gracias a ello somos lo que somos.

## Índice

1.....	portada
2.....	introducción y desarrollo
3.....	Desarrollo y conclusión
4.....	Índice y bibliografía

## Bibliografía

- Antología de la introducción de la ciencia de educación.
- Significados .com/sistema-educativo. 1997
- Yonifer educación.com como sistema.22/ene/2012